



ENSEMBLE

VIE DES 2 PAROISSES

JUILLET-AOÛT 2024

Quitter...

Nous n'aimons guère le faire ! Mais la vie nous y pousse inexorablement, et le Seigneur, par ces départs, permet de nouvelles rencontres. Toujours Il nous envoie : à nous de Lui faire confiance en toutes circonstances, et jusqu'au bout.

Fin août, **le Père Jonas BOLEKO PEA quittera, vous le savez, nos deux paroisses de Saint-Paul de la Romanche & Saint-Jean de la Croix** pour prendre ses nouvelles fonctions de Curé à Vinay, à compter du 1^{er} septembre : ces trois dernières années, comme chacun de vous, j'ai apprécié sa présence, son entrain, sa joie de vivre, son humour, sa profondeur, sa loyauté, sa foi solide et paisible. C'est un beau cadeau que notre évêque offre aux paroissiens de Vinay ! Nous resterons bien sûr en lien avec lui par la prière et l'amitié.

Fin août aussi, **je quitterai la charge de Curé de Saint-Paul de la Romanche**, que j'assume depuis huit ans. La détérioration constante et irrémédiable de ma santé m'a contraint à remettre à notre évêque cette belle mission : ce n'est pas le cœur joyeux qu'on quitte une communauté si attachante et fraternelle, vous l'imaginez bien. Mais la paix est là, car l'Esprit Saint est à l'œuvre dans Son Église, aujourd'hui plus que jamais, en ces temps de tourmente et d'incertitudes, aussi bien dans l'Église que dans la société. Paix de savoir que l'Église qui m'a envoyé auprès de vous au nom du Christ vous enverra les pasteurs dont vous aurez besoin pour vous garder dans l'unité, vous donner la Parole de Dieu et les sacrements, vous faire grandir dans la foi, l'espérance et la charité. Je demeurerai tant que je pourrai curé de Saint-Jean de la Croix, mon lieu de résidence, plus pratique pour limiter les fatigues excessives.

Quitter... et accueillir ! **Le Père Marc CHOLIN, Curé de l'Oisans, sera administrateur de Saint-Paul de la Romanche à partir du 1^{er} septembre** ; les prêtres du doyenné (Échirrolles–Pont-de-Claix, Gières–Saint-Martin d'Hères) se relayeront avec lui pour célébrer les Eucharisties dominicales. Tous auront le souci des équipes existantes et de la vie sacramentelle, mais aussi de vous accompagner dans les nécessaires transitions, dans un esprit missionnaire et non d'extinction programmée.

Et nous gardons bien sûr **les liens entre Saint-Jean de la Croix & Saint-Paul de la Romanche** dans les domaines où les mutualisations réalisées depuis des années marchent bien (catéchuménat, confirmation d'adultes, feuille d'information, « 24h pour le Seigneur », pèlerinage, « retraite dans la vie », préparation au mariage, formation des équipes baptême et funérailles).

Comment ne pas conclure par **l'action de grâces** ? Vous lirez le très beau texte de Marie-Hélène FIGEROU, qui accompagne avec moi les confirmands adultes : je n'aurais su mieux dire la joie que j'ai (eue) de vous accompagner dans votre croissance spirituelle depuis huit ans ! Servir votre marche avec le Christ a été un honneur et un bonheur : soyez sûrs que cette joie-là ne me quittera pas.

P. Jean-Philippe GOUDOT

Prière du pape François

Juillet - Pour la pastorale des malades

Prions pour que le sacrement de l'onction des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

Août - Pour les dirigeants politiques

Prions pour que les dirigeants politiques soient au service de leur peuple ; qu'ils œuvrent en faveur du développement humain intégral et du bien commun, tout en se souciant de ceux qui ont perdu leur emploi et en donnant la priorité aux plus pauvres.

Les rendez-vous

► Saint-Jean de la Croix (SJLC)

- 10/7 - pas de messe à URIAGE, messe délocalisée à 18h à la Maison Paroissiale Saint Bruno située 34 rue Eugène Béthoux à Vizille
- 25/8 - messe patronale au Pinet d'Uriage 10h30
- 30/8 - Equipe Paroissiale Saint-Martin d'Uriage (SMU) 17h30

► Saint-Paul de la Romanche (SPLR)

- 6/7 - messe patronale à Séchilienne 18h
- 10/7 - 25^e anniversaire de sacerdoce du Père Jonas à la maison paroissiale St Bruno : messe à 18h suivie d'un apéritif et d'un repas partagé.
- 24/8 - messe patronale à St-Barthélemy de Séchilienne 18h
- 25/8 - Vizille 10h30 : messe d'au-revoir des Pères Jonas BOLEKO PEA & Jean-Philippe GOUDOT

Concerts

Mercredi 17 juillet à 20h30, à l'église de St-Pierre de Mésage, flûte traversière et violoncelle avec Christine Canac et Christophe Jeannin.

Mercredi 24 juillet à 20h30, à l'église de St-Pierre de Mésage, violon, chant et clavecin avec Nathalie Gaubery et Lorenzo Cipriani.

Libre participation **pour la rénovation de l'orgue de Vizille.**

Eglise de Vizille

Les travaux de consolidation de la tribune de l'orgue n'ayant commencé que le 24 juin, **l'église de Vizille sera inaccessible au public jusqu'au 11 août inclus.**

Du 8 juillet au 31 août, les messes de semaine seront célébrées les **mardis et vendredis à 9h** dans l'oratoire de la cure, 206, rue Général de Gaulle, à côté de l'église.

Pour les messes du week-end, référez-vous aux tableaux affichés.

Citation de Saint

Bienheureux Pier Giorgio Frassati (Italie) Fêté le 4 juillet « A nous, il n'est pas permis de vivoter; vivre est notre devoir ! Trêve donc à toute mélancolie ! » « Un catholique ne saurait manquer de gaieté ; la tristesse doit être bannie des cœurs catholiques ; la douleur n'est pas la tristesse, qui est une maladie, la pire de toutes ».

Dimanche 23 juin, confirmation à Bourg d'Oisans

Si je voulais adopter un style journalistique, je vous dirais que c'était une belle promotion de confirmands cette année, une trentaine de personnes au total dont 8 pour nos deux paroisses, avec un beau recueillement et une église pleine à craquer. À quoi est venu s'ajouter un repas partagé sans pluie ni froid, ce qui n'était pas gagné au vu des tristes actualités sur la Bérarde !

Mais si j'essaie de vous parler en termes plus chrétiens, alors je serai une fois de plus, comme chaque année, dans l'émerveillement. Émerveillement de l'appel de Dieu, de Sa guidance, de Sa tendresse.

Comment un groupe de 8 personnes, arrivées il y a deux ans sans trop savoir au fond ce qui les attendait, comment ont-elles abouti ce jour du 23 juin, à cette joie, cette certitude, cette « présence » lors de leur confirmation, attestée par le vicaire lui-même, le père E. Decaux qui les a confirmées ?

Comment ont-ils fait pour rédiger cette fameuse lettre à l'évêque où ils demandent la confirmation, lettre qui les inquiétait tant... ! « Que peut-on bien raconter à un évêque ? » « Et si jamais il refusait ? » ... Et pourtant, lorsque le moment arriva, pendant notre retraite, il semble que plus personne n'ait eu aucun doute. Et le père E. Decaux à nouveau de remarquer la beauté de ces lettres dont il a cité des passages pour deux d'entre elles devant toute l'assemblée réunie dimanche. Rayonnement de leurs auteurs.

Merveille de l'accompagnement qui, à un moment donné, nous échappe totalement, pour laisser la place à l'Esprit Saint lui-même qui vient guider et faire cheminer.

Merveille de cette certitude et de cette intimité que nous appelons foi, qui se déploie peu à peu dans le secret des cœurs tout au long de ces deux années, pour porter des « fruits », lorsqu'il faut mettre par écrit quelques mots sur son parcours avec le Christ mais aussi sur son engagement à Sa suite. Je citerai une fois de plus le père E. Decaux, qui décidément a bien remarqué ce petit groupe de St-Jean de la Croix et St-Paul de la Romanche : l'accompagnement a porté des « fruits » dans ce groupe !

Oh, tous les confirmands sont restés très humains, de cette incorrigible humanité qui leur fait oublier de transmettre des actes de baptême encore un mois avant la confirmation, ou, pour certains, arriver à peine cinq minutes avant le début de la messe ! Et pourtant, une touchante humanité bien tournée vers Dieu et... vers les autres. Encore une fois le père E. Decaux a remarqué combien les liens dans ce groupe étaient forts. Il y reconnaissait une belle fraternité, chemin incontournable de notre mission de chrétiens.

Pour toutes ces merveilles Seigneur, nous te rendons grâce. Ne permets jamais que ceux que tu appelles si fort soient un jour séparés de Toi. Merci à la communauté pour toutes vos prières pour eux.

Marie-Hélène FIGEROU

Funérailles

14/6 St-Pierre de Mésage : Lucienne POLIDORI

15/6 SMU : Bruno PAGES

17/6 Champ St-Michel : Claudine GAUTIER

22/6 Vaulnaveys : Marcel GIROUD

Intentions de messe

27/7 SMU : Famille GENEST

11/7 Belmont : Benoît CONVERT †

14/7 SMU : Jeanne FRICKER † ; Mathieu LECOURT & sa famille

21/7 SMU : Charles-Pierre & Christiane BARUT-LAVERRIERE † & leur famille

4/8 SMU : P. Robert Georges MARION †3/8/1977

6/8 Vizille : Famille GENEST

11/8 St-Pierre de Mésage : Benoît CONVERT †

15/8 VLH : Jeanne FRICKER † ; Jean SAUZIERES †

15/8 VIZILLE : Jean-Pierre CHARTIER †

25/8 Pinet d'Uriage : Défunts des familles BESCOND, TORILLEC, CAPITAINE

Pèlerins de l'eau vive

Messe le 6 septembre – 18h au Centre œcuménique St Marc. Précédée à 17 h par le "regard sur une œuvre d'art".

Pèlerinage régional des P.E.V chez les Clarisses de Voreppe : le 14 septembre de 9h à 17h. Messe à 11h30 présidée par notre évêque Jean-Marc Eychenne. **Réserver la date et la faire connaître autour de vous.**

Pèlerinage diocésain à la Salette les 28-29 septembre : thème "Prendre soin de l'autre". Les Pèlerins de l'Eau Vive tiendront un stand dans le forum des associations et mouvements d'entraide.

N'oubliez pas la Contribution Paroissiale

L'Église ne reçoit aucune subvention, elle a besoin de la participation financière de chacun d'entre nous pour vivre et assurer sa mission. Celle-ci peut se matérialiser de plusieurs façons :

- Denier de l'Église qui permet d'assurer le salaire de tous les prêtres et laïcs travaillant pour le diocèse ainsi que la formation des séminaristes et bénévoles.
- Contribution Paroissiale qui aide aux frais de notre paroisse (achat des fournitures pour les célébrations, entretien, réparations, assurance des bâtiments et des personnes etc).

Suite à la clôture des comptes 2023 un dépliant est à votre disposition pour prendre connaissance des principaux chiffres de nos comptes et des modalités pour réaliser votre contribution paroissiale qui demeure essentielle, en complément des quêtes, pour le bon déroulement de notre mission.

Vide-greniers

Samedi 28 Septembre à la salle de la Richardière à Saint Martin d'Uriage (organisé par l'AEEP).

Plusieurs options si vous souhaitez participer à cet événement paroissial :

- En donnant des objets (meubles, vaisselles, propres et en bon état, livres [BD/Mangas uniquement], objets de déco) destinés à la vente : permanences à la maison paroissiale de Saint-Martin (salle du bas) les mercredis et samedis matin : 10h30 à 12h, **à partir du mercredi 31 juillet** (jusqu'au 25 septembre)
- En participant aux réunions et à l'organisation
- En achetant et/ou en vendant des tickets de tombola
- Pendant la journée du 28 septembre, voire une demi-journée ou même quelques heures de présence
- Et aussi après le 28 septembre : à l'occasion du repas des bénévoles

Tous les âges et toutes les compétences seront joyeusement et précieusement accueillis. Contactez Vincent Nicolet : vincent.nicolet@orange.fr (07 86 96 39 93) ou Jean-Yves Bouche (06 31 21 73 91)

Pas de monnaie pour la quête ?

Depuis quelques années, nous utilisons de moins en moins de monnaie. Cette tendance s'est nettement accélérée ces derniers mois avec le développement du paiement « sans contact » qui concerne presque tout le monde aujourd'hui.

C'est pour cette raison que nous testons l'utilisation de paniers de quête connectés sur la paroisse Saint Jean de la Croix, afin de permettre aux paroissiens de faire leur offrande de quête par carte, smartphone ou montre connectée .

Ces paniers sont très faciles à utiliser. Il suffit de toucher le montant (parmi 6 choix) que vous souhaitez et de poser votre carte ou téléphone sur l'appareil.

Si certains paroissiens préfèrent continuer à donner leur offrande de quête en espèces, c'est tout-à-fait possible, car il s'agit de paniers « mixtes ».

Le fruit de la quête permet concrètement à la paroisse de mener sa mission tout au long de l'année - célébrations, catéchisme, etc. - et de payer ses dépenses quotidiennes diverses.

Chaque dimanche, avec le pain et le vin, nous joignons des offrandes, pour servir et déployer la mission de l'Église. Cet argent, que nous mettons en commun à la quête, est un engagement concret à soutenir la vie et les œuvres de l'Église.

Messes de semaine

Jusqu'au 7/7 horaires/lieux habituels: **Du 8/7 au 31/8 :**

- lundi: 18h SMU
- mardi : 8h45 SMU - 9h Vizille
- mercredi: 18h St Luc (Uriage) - 18h Vizille
- jeudi : 8h45 VLH - 9h Vizille
- vendredi : 8h45 SMU - 17h30 Vizille
- samedi : 8h45 SMU
- lundi : SMU 18h
- mardi : Vizille 9h
- mercredi : St-Luc d'Uriage 18h
- jeudi : **Belmont** (VLH) 18h
- vendredi : Vizille **9h**
- samedi : SMU 8h45

Messes à l'EHPAD de Vizille

Chaque premier jeudi du mois à 11h **dans la salle de réunion du rez-de-chaussée.**

Prochaine messe : jeudi 4 juillet à 11h.

À noter : il n'y aura pas de messe en août.

Messes dominicales de juillet-août

PAROISSE	St-Jean de la Croix (SJLC)			St-Paul de la Romanche (SPLR)	
Week-end	Samedi 18h	Dimanche 10h30	Dimanche 18h30*	Samedi 18h	Dimanche 10h30
7/7	Herbeys	St-Martin d'Uriage	Chamrousse	Séchilienne	St-Pierre de Mésage
14/7	/	St-Martin d'Uriage	/	/	St-Pierre de Mésage
21/7	/	St-Martin d'Uriage	Chamrousse	/	St-Pierre de Mésage
28/7	/	St-Martin d'Uriage	Chamrousse	/	St-Pierre de Mésage
4/8	/	St-Martin d'Uriage	/	/	St-Pierre de Mésage
11/8	/	St-Martin d'Uriage	/	/	St-Pierre de Mésage
Assomption 15/8	Saint-Luc d'Uriage	Vaulnaveys-le-Haut	/	/	Vizille
18/8	/	St-Martin d'Uriage	/	/	Vizille
25/8	/	Pinet d'Uriage	/	St-Barthélémy de Séchilienne	Vizille

* Pour les messes à Chamrousse, consultez <https://messes.info/> pour les mises à jour au cours de l'été.

Père Jean-Philippe Goudot, curé

04 76 89 71 33

pere.goudot@9online.fr

Père Jonas Boleko Pea, vicaire

06 68 62 82 41

bolekojonas@hotmail.fr

**Maison Paroissiale
de SAINT-MARTIN D'URIAGE**

73 allée de l'église / 04 76 89 71 33
www.stjeandelacroix-paroisse38.fr

Permanences le samedi de 10h à 12h. Sauf vacances scolaires.

Presbytère de VIZILLE

206 rue général de Gaulle

04 76 68 05 53

www.stpaulromanche-paroisse38.fr

Permanences le mardi de 9h30 à 11h. Sauf vacances scolaires.

Pour un acte de baptême :

St-Jean de la Croix
notaire@stjeandelacroix-paroisse38.fr

St-Paul de la Romanche
notaire@stpaulromanche-paroisse38.fr

Pour baptiser les enfants :

site internet, onglet « baptême »
baptemesjc@gmail.com

Pour se marier :

site internet, onglet « mariage »
asf23vu@gmail.com 06 62 19 68 34

Pour baptiser les enfants :

site internet, onglet « baptême »
royetpascal@aol.com

Pour se marier :

site internet, onglet « mariage »
royetpascal@aol.com

Pour se confesser et pour les intentions de messe :

Père Goudot (contact ci-dessus)

Pour les concerts :

mcjspinelli@hotmail.com

Pour la feuille d'informations :

eleonore_hardy@hotmail.fr